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第２４３回 例会 

 
 

【日時】2020 年 12 月 3 日（木）12：30～13：30     

【例会場】ザ ロイヤルパークホテル アイコニック 東京汐留 

【例会出席】会員数 16 名 名誉会員２名 【出席者】８名  ビジター １名  ゲスト 2 名 

【出席率】50.0％   【修正出席率】68.8％ 

【ニコニコ BOX】\ 17,000― ≪今年度累計≫ \ 199,500― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：立堀佳男会員 

◇ 開会点鐘                     山本直道会長 

◇ 斉唱：「国家」「奉仕の理想」 

◇ 会長挨拶                                   山本直道会長 
        カレンダーも最後の１枚になりました。今年はコロナが流行っているので下手に風邪をひくとコロナの疑い 

        があり大変な事になりますので、皆さんくれぐれも体には気を付けて下さい。 

◇ 幹事報告                                     山本直道会長 
   RLI パート３の案内が来ています。参加出来る方はよろしくお願いします。 

◇ 委員会報告 

山本教夫会員：下半期の卓話が皆様のご協力で埋まってきておりますが、外部の方をお呼びする時は早目に 

  ご連絡いただくようお願いします。 

橋本年男会員：キッズフェスタの開催が決まっております。よろしくお願いします。 

◇ ビジター・ゲスト紹介 
  村田彰子様(東京米山友愛 RC)：実は大日方の娘でございます。橋本さんからお話を頂き本日お邪魔させて 

      頂きました。本日は楽しみにしておりました。どうぞよろしくお願い致します。 

   浦平典子様：大日方さんからお誘い頂き、ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁの応援に参りました。今後とも宜しくお願い致し 

ます。 

   小松豊様：大日方さんには３０年来仲良くして頂いております。先日ばったりお会いしてお誘い頂きました。 

◇ 出席報告                                   ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ会員 
◇ ニコニコボックス                                板橋一成会員 

       山本直道：先月少し風をひき、念のため PCR 検査を受けました。結果はもちろん陰性でしたが、皆様もお気 

            をつけ下さい。 

梅澤武男：大日方さんｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁ楽しみにしています。 

       立堀佳男：今日はポークカレーだ！ニコニコ 

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ：GOTO を使ってこちらのホテルに宿泊しました。ニコニコ 
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W E E K L Y  R E P O R T 

       橋本年男：大日方さん本日の卓話大変楽しみにしております。村田地区幹事様、本日はようこそ。次年度は 

           村田さんの後を引き継ぎます。浦平さんようこそ。 

       大日方真：ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁをさせて頂きます。お聞き苦しいかもしれませんが、よろしくお願いします。 

       板橋一成：大日方さん、ｲﾆｼｴｰｼｮﾝｽﾋﾟｰﾁを大変期待しています。よろしくお願いします。 

 

◇ イニシエーションスピーチ   『私の足跡』   

                       大日方 真 会員 

 

 私は皆さんの中で一番の年長ですので、私の生きてきた足跡をお話したいと思います 

私は日中戦争の始まった年に生まれました。私の頃は国民学校で、太平洋戦争の頃に 

       一時期尋常小学校から国民学校に代わりました。中学校の時にたまたま講演で写生会 

があり、それに参加して水彩画を描き特選をもらったのが私が絵を好きになったきっ 

 かけです。高校に入り美術部に入部しずっと絵を描いていました。絵に夢中になりす 

       ぎて大学入試には失敗して浪人するのですが、その間１年間息抜きの為に弓道をして 

  ２段まで行きました。大学に入学してからも弓道は続けました。私の大学時代は安保 

 闘争の時期で、その頃日本はアメリカは途方もなく豊かでそのベースが民主主義とい 

             う事で社会主義とぶつかり、学生はほとんど巻き込まれる事となりました。その頃に 

       卒業しましたが、私は４人兄弟の長男ですのでお給料につられ IBM に入社しました 

       そこでコンピューターの勉強をしました。６年半おりましたがその後日本ソフトウェ 

       アに入りソフトウェアの開発に携わりました。その後１９７１年１２月８日に独立し 

 ました。この日は真珠湾攻撃の始まった日で、私の会社は IBM と競争しながらサービス 

 を提供する会社だったもので、その日を意識したのかと言われたりしました。 

 私は６０歳からマラソンを始めて６３歳でフルマラソンを完走しました。人間ドックで引っ 

かかっていたのがすっかりなくなりました。昨年８２歳で止めましたが、１００回以上のフ 

 ルマラソンを走りました。私は仕事はウイークデーのみで必ず土日は休んで気分転換をする 

             ことにしています。その間絵を描いてもいます。そして私がモットーとしていることですが 

 絶対ごまかさない、嘘をつかないという事を徹底してきました。そして聞かれたことにしか 

答えない。質問されたことにだけ誠実に答えるという事です。それが良かったのかと思って 

 います。そんな今までの事が面白いと言われ本を書かせて頂きました。 

       大学３年生の時にワールドユニバーシティーサービスというものがありまして大学生同志や先生とのコミュニ 

       ケーションを支援するためにセミナーを行うのですがそれに参加して、今でもそれが残っているのですが、今 

 コロナ禍ですが、勉強会が続いています。そして教育に関わっていない人が教育に関わるのは大切なのではと 

 思い、教育関係の方たちと雑誌を出したりしてきました。何冊か本も出し、にぎやかな人生を送ってきたと思 

  っていますが、今、思うことは、これからをどうするかという事です。一番考えているのはどう自分を終わら 

  せるかという事です。始末の仕方は色々あると思いますが、今それを一生懸命考えている所です。 

   

◇ 講評                                                    山本直道会長 

  大日方さん有難うございました。我がクラブで最年長で一番新しい会員ですが、私の父と同じ年齢ですが、 

  人に歴史ありで戦後第一線でご活躍された貴重なお話頂けて良かったです。 

 ◇ 閉会の点鐘                                                 山本直道会長 

 

 

 

 

 

 

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ １２月１７日 クリスマス例会 

≪今後の例会スケジュール≫   

◇１２月１７日   １８：００～２０：００ 

◇１２月２４日    休会 

◇１２月３１日    休会 

◇１１月１２日   １２：３０～１３：３０ 

◇１０月１５日   １２：３０～１３：３０ 

◇１１月１９日    休会 

◇１１月２６日    休会 

◇１２月 ３日   １２：３０～１３：３０ 

◇１２月１０日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ９月１７日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ８月１６日    休会 

 
   村田彰子様 

 
   山本直道会長 

 
   小松豊様 

 
    浦平典子様 

 
 

 
 

 

 

 

 
 

 

 

 


